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Sur qu'avec un SSD, un I7 de compét et plein de Ram, le résultat en gain de vitesse est quasi
invisible mais au niveau de la qualité et de la fiabilité des ruches de la BdR oui, la défragmentation
est un plus.

Par contre une fois tous les 6 mois est largement suffisant, un peu plus souvent si vous installez
régulièrement plein de softs, mais avec un bon logiciel comme Quicksys RegDefrag par exemple !!!

@ Tayak : je ne vois pas en quoi l'indexation permettrait de s'affranchir de la défragmentation ???
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